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第２３３１例会（2020・7・3）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･同副会長･同幹事へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達
８．委嘱状授与
９．新会員入会式

１０．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
１１．米山奨学金贈呈
１２．会長の時間
１３．幹事報告
１４．食 事
１５．委員会報告
１６．クラブフォーラム 役員就任挨拶
１７．点 鐘
１８．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

ロータリー絆今！坪井年度初例会開催コロナ危機をのりこえましょう！

坪井会長年度の初例会が、７月３日(金)、第２分区Ａガバナー補佐はじめ桐生３ＲＣの
会長幹事さんをお迎えして、例年にもまして華々しく開催されました。
今年度はコロナ禍の中でのスタートなりましたが、会員出席率も大変よく、順調に坪井･

栗原丸が出航致しました。溶溶たる坪井会長と緻密な栗原幹事という、
最良コンビの指揮官の元、先ずは会員ご家族の健康を第１優先にして、
状況を鑑みながら有意義なロータリー活動を行って参りましょう！
坪井会長曰く、｢必ず日は上ります｣。この様な時にこそ、会員間の

絆が深まります。先ずは、初例会が無事に開催できました事に感謝し
て、これから一年間、更なる進化と歴史を刻む為、新会長幹事を中心
に最善を尽くして参りましょう。
当日は、初例会恒例の新三役へバッジ引継をはじめ公式行事が執り

行われ、新会員さんもお迎えして、素晴らしい初例会となりました。

坪井良行会長から新木明夫直前会長･奧村勉直前副会長･山形剛直前幹事へ記念品と花束が贈られました

ガバナー補佐･和田洋一君(中央)を囲んで桐生４ＲＣ会長幹事様 新旧会長･副会長･幹事の皆様

堂々と威風ただよう坪井会長
見事な進行役の栗原幹事
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◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 (桐生南ＲＣ） 和田洋一君
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 森 末廣君

〃 幹 事 後藤圭一君
桐生南ＲＣ 会 長 板場俊方君

〃 幹 事 石関 厚君
桐生赤城ＲＣ 会 長 石川守人君

〃 幹 事 北村数洋君
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆委嘱状伝達

山田ガバナーより委嘱状

グローバル補助金委員会

委員 青山 豊 君

地区補助金委員会

委員 山形 剛 君

女性ネットワーク委員会

委員 浦野幸子君

◆委嘱状授与

坪井会長から委嘱状

2020-21年度
桐生西ＲＣ理事役員へ
代表して
副会長 早川勇一君

◆新会員入会式

須田 守君
社会福祉法人 希望の家

療育センターきぼう 事務次長
職業分類：病 院
推 薦 者：清水重昭君

清水重昭君より須田守君の紹介：
須田君は昭和３４年に桐生市にお生まれになりま

した。この３月まで桐生市役所に勤務され、４月か
ら私共の希望の家に勤務頂いております。市役所で
は様々な分野を経験されたとお聞きしておりますが、
特に地域の中核的な公立病院であります桐生厚生総
合病院では、一般職員･係長･課長･事務長と全ての
立場をご経験された貴重な存在です。この３月まで
事務長として新型コロナウイルスの対応にご尽力な
さったとお聞きしております。現在は前職のご経験
を踏まえて、希望の家の医部門を始めとして感染症
対策にも携わって頂いております。

坪井良行会長より歓迎の言葉：
ご入会、心より歓迎致します。

この様なコロナの時期に、そして私の最初の例会に
入会して頂きまして、ありがとうございます。
須田新会員は経験豊富な方ですので、ベテラン会

員と同様に活動して頂くので宜しいかと思います。
会員皆様には温かい心で迎えて頂きたいと思います。
これから宜しくお願い致します。

須田守君のご挨拶：
この度、歴史ある桐生

西ＲＣに入会させて頂く
運びとなりました。
先程、ご紹介頂きまし

た様に桐生市役所に３月
迄奉職しておりました。
奉職中は税務関係や財政
関係、競艇事業部、桐生
厚生病院には縁あって２度
務めさせて頂き退職を迎えました。現在は希望の家
療育センターきぼうに勤務させて頂いております。
これから皆様にご指導頂いて、社会貢献や奉仕活

動に寄与させて頂きたいと思います。何卒、宜しく
お願い致します。

◆マルチプル･ポール･
ハリス･フェロー授与

第３回

正田惠一君

◆米山奨学生金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

７月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．コロナの終息が未だみえない中で私の年度がスター
トしました。少し世の中が動き出して来た様に思いま
すが、決して油断せずにロータリー活動を進めて行き
たいと考えております。しかし「明けぬ夜はない」と
申します。ロータリーの皆様は経済界の方が殆どです
ので、是非景気を引き上げて明るい世の中で活動でき
る様、ご尽力頂きたいと思います。

２．昨年度末で唐澤雅弘君が、勤務先の都合で退会さ
れました。それにより今年度５４名でスタートとなり、
本日須田守君が入会されましたので５５名となりました。

３．１日(水)に桐生南ＲＣさんの初例会表敬訪問に栗原
幹事と行って参りました。６日(月)は桐生ＲＣ、７日
(火)は桐生赤城ＲＣの初例会に出席して参ります。会
場は全て桐生プリオパレスです。

４．１日(水)午後３時にみどり市長様の表敬訪問、午後４
時に桐生市長様の表敬訪問に行って参りました。その
間をぬって桐生タイムス社と上毛新聞桐生支局に挨拶
に伺いました。私と栗原幹事、新井みゆき公共イメー
ジ委員長の３名で行って参りました。

５．地区より２０２２-２３年度ガバナー候補者としてガバナー

ノミニー・デジグネートに太田ＲＣの中野正美氏が

正式に指名されたとご連絡がありました。

６．９日(木)うおせんにて新木年度の決算承認理事会が
開催される事になっております。その席で正式にクラ
ブの繰越金を引き継いで参ります。

７．１１(土)コロナで延期になっておりました新規米山
奨学生・カウンセラーのオリエンテーションがホテル
メトロポリタン高崎で開催されます。中里カウンセラ
ーと米山奨学生のドカさんが出席します。
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◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇本日の昼食は持ち帰り可能ですが会場で召し上がって頂
きます。お持ち帰りの際はお早めにお召し上がり下さい。

◇ロータリーの友７月号を配布致しました。
◇クラブ会報用ファイルを配布致しました。
◇ガバナー月信７月号が配信されました。（各テーブルに配布）
◇ガバナー月信チラシを配布致しました。
◇地区大会報告書を配布致しました。
◇７月のロータリーレートは１＄１０７円です。
◇森田直前ガバナより任期満了御礼メールを頂きました。
◇ロータリー文庫よりデジタル化推進と資料寄贈のお願いが
届いております。文庫の資料閲覧の際はユーザー名とパ
スワードが必要です。（お問合は事務局まで）

◇下記のものが届いております。
・ライラ研修報告書
・前橋西ＲＣより例会場と事務局員変更のお知らせ
・館林ミレニアムＲＣより創立２０周年記念パンフレット
・メールにて台北国際大会の資料（お問合は事務局まで）
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 7/20(休) 桐生南ＲＣ 7/8(休)､7/22(休)､7/29
桐生赤城ＲＣ 7/28 伊勢崎南ＲＣ 7/18､8/11(休)
前橋東ＲＣ 7/30 前橋北ＲＣ 7/27､8/10(休)､8/24
前橋中央ＲＣ 7/22 碓井安中ＲＣ 7/23(休)､7/30(休)
富岡ＲＣ 7/29(休)､8/12(休) 富岡かぶらＲＣ 7/14､7/21(休)
◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/15 桐生南ＲＣ 6/3､6/10 桐生赤城ＲＣ 6/16

◆食事メニュー １０４７キロカロリー
かきあげ海老天、うどん、ポテトサラダ、高菜ご飯、
ローストポーク生姜ソース

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者９名の内９名出席の為）
出席率対象者５５名、 出席率対象者出席人数５０名
欠席者５名(内前メイク３名) 出席率９６.３６％
前々例会修正出席率１００％ (最終欠席者０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
祝初例会 ガバナー補佐･和田洋一様

桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様
歓迎･ガバナー補佐､桐生３ＲＣ会長幹事

坪井君､野村君､早川君､髙森君
一年間よろしくお願いします

栗原君､前原君､木村君､越塚君､中島君､
塚本君､横塚君､小林(聡)君､新島君

祝坪井年度初例会 清水君､中野君､向田君､浦野君､
星野君､金子君､家住君､小林(惠)君､乾君､

正田君､奧村君､新木君､霜村君
祝出航坪井丸 下井田君､天沼君
坪井･栗原年度のスタートです｡おめでとうございます｡
引き継ぎ､応援サポートさせて頂きます 斎藤君
新会員の入会を祝して 近藤君
よろしくお願いします 須田君
引き続き「マスク」「手洗い」「うがい」をお忘れ無く

野田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 新井(淳)会員
ガバナー補佐､桐生３ＲＣ会長幹事をお迎えして

坪井君､天沼君､小林(惠)君､早川君､浦野君
一年間よろしくお願いします 前原君､塚本君､越塚君､

野村君､小林(聡)君､新島君､中島君､木村君
祝坪井年度初例会 中野君､向田君､奧村君､

金子君､江原君､近藤君､新木君､舩戸君､
家住君､髙森君､野田君､清水君､霜村君

坪井年度頑張ってください 星野君
須田さん歓迎します 乾君

よろしくお願いします 須田君
今年度はコロナをコロッとさせましょう｡新年度初日
おめでとうございます 正田君
不要不急とされている事の中に｢心の豊かさ｣の為には
欠く事が出来ないものが沢山含まれていると思います

下井田君
さよなら例会ご協力ありがとうございました｡山本リ
ンダショータイム最高でした 斎藤君

◇米山奨学 堀江米山ＢＯＸ担当
ガバナー補佐､桐生３ＲＣ会長幹事をお迎えして

坪井君､早川君
一年間よろしくお願いします 前原君､越塚君､

小林(聡)君､新島君､中島君､木村君
祝坪井年度初例会 星野君､中野君､向田君､奧村君､

金子君､家住君､塚本君､新木君､
髙森君､清水君､舩戸君､霜村君

坪井コロナ年度のスタートです 田﨑君
栗原幹事ガンバレ 天沼君
須田さん入会おめでとうございます 野田君､野村君
新入会員さん宜しくお願いします 浦野君
よろしくお願いします 須田君
坪井年度の船出を祝して 近藤君､小林(惠)君
ロータリーは不要不急なのでしょうか？否です｡余り
急務ではありませんが私達に「心の豊かさ」をもたら
してくれると信じています 下井田君
今年も米山の若者に活躍して頂きましょう 正田君
さよなら例会お土産の｢に志かわ高級食パン｣ご馳走様
でした｡美味しく戴きました｡しっかり宣伝させて頂き
ます 斎藤君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 木村クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友の紹介を今年度担当させて頂きます
木村です。７月号を配布致しましたが皆様のお手元に
届いておりますでしょうか？内容については時間の都
合で本日は割愛させて頂きますが、次回からは踏み込
んでお話をさせて頂きたいと思っております。どうぞ
宜しくお願い致します。

理事会報告 ７月３日

１．会務分担修正の件承認。
２．予算修正の件承認。
３．新会員須田君の会務分担をクラブ運営委員会とする。
４．例会出席はコロナウイルス収束迄は定款第10条第5節
を適用し会全員を出席免除とする。また皆出席表彰は
当該免除の例会が開催されなかったものとして取り扱う。

５．コロナウイルス収束迄(上期)は例会プログラムを2ヶ月
毎計画し月2回の例会開催とする。また納涼家族会は
中止とする。

６．７月８月の例会変更を承認する。
７．当座の例会は持ち帰り昼食とし､例会時間を短くする。
８．オンライン理事会導入を検討する。
９．2022-23年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
１０．上期年会費は特例措置を講じる。
１１．塚本君の出席義務免除願いを受理する。
１２．桐生タイムス暑中見舞い広告は例年通り行う。
１３．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
１４．事務局夏季賞与は例年通り支給する。

社会福祉法人希望の家療育センターきぼう

事 務 長 清 水 重 昭

みどり市大間々町大間々22-4

℡０２７７－７３－２６０５
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◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

会長エレクト

髙 森 勉

坪井年度会長エレクトとして一年間お世話になります。
皆様ご存じの通り、次年度は桐生西ロータリークラブ

は創立５０周年を迎える年度です。段取り８分という言葉
もある様に、周年を迎える前年の坪井年度が大変重要な
年度であると認識しております。
コロナ禍という前例のない状況の中、坪井会長のリー
ダーシップと栗原幹事の巧みなハンドリングの元、一生
懸命クラブ運営を勉強させて頂きたいと考えておりま
す。
当クラブには創立時から多くの経験をされた大先輩方

がいらっしゃいます。様々な困難な状況をも乗り越えら
れてきたからこそ、今のクラブがあると考えております。
そういった先輩方の経験・知識と、後に入会された皆様
方の新たな発想をお借りしながら、一年を過ごしたいと
考えております。
宜しくお願い致します。

副 会 長

早 川 勇 一

坪井年度副会長を務めさせて頂きます。宜しくお願い
致します。
副会長という大役を仰せつかり、大変光栄に思うのと

同時に、まだまだ未熟で至らない点が多く、皆様にご迷
惑をお掛けするのではないかと不安に感じております。
しかしながら、折角ご指名頂きましたので、皆様のお力
をお借りしながら会長を補佐して行く所存であります。
坪井会長は皆様よくご存じの通り、ロータリー愛が溢

れている方です。肩の骨が折れ、お葬式が入ってもロー
タリーの例会には必ず駆け付けてくれると思います。
日頃、「会長は出席なくして親睦はない」とおっしゃ

っています。今回コロナの影響で例会が減り出席も減る
と思われます。会長はじめ理事役員は例会開催について
日々協議し模索しております。一回一回を大切にしコロ
ナに負けない例会を行いたいと思います。
今年一年精一杯努力して取り組む所存でおります。皆

様のご指導ご協力ご鞭撻、そしてご理解を心からお願い
申し上げて挨拶とさせて頂きます。

坪井会長就任挨拶は前号に掲載してあります。

７月２４日(金)と７月３１日(金)は休会です

《次例会予告》

８月７日(金) クラブフォーラム 役員委員長就任挨拶

８月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い

新木年度決算承認理事会開催
新木年度決算承認理事会が、７月９日(木)午後６時３０分

から「うおせん」で開催されました。
新木明夫直前会長より感謝と労いのご挨拶を頂き、

小林惠司直前会計より決算報告が、会計監査を務めて
頂いた金子福松パスト会長からお認めを頂きました。
多額の繰越金を引き継いで、新木年度理事役員さん

の全ての役目を無事終えました。皆様お疲れ様でした。

午
後
４
時

桐
生
市
長
様
表
敬
訪
問(

左
か
ら)

新
井
委
員
長
、
栗
原
幹
事
、

荒
木
恵
司
桐
生
市
長
様
、

坪
井
会
長

新役員就任挨拶のため表敬訪問を行う
２０２０-２１年度がスタートし、７月１日午後、坪井良

行会長、栗原秀一幹事、新井みゆき公共イメージ委員
長の３名で、桐生市役所、みどり市役所、桐生タイム
ス社、上毛新聞桐生支局の４カ所を、役員就任のご報
告とご挨拶にお伺いしました。どちらもお忙しい中に
もかかわらず、とても快く迎えて下さいました。

午
後
３
時

み
ど
り
市
長
様
表
敬
訪
問(

左
か
ら)

栗
原
幹
事
、
須
藤
昭
男
市
長
様
、

坪
井
会
長
、

新
井(

み)

公
共
イ
メ
ー
ジ
委
員
長

桐
生
タ
イ
ム
ス
社
表
敬
訪
問

７
月
３
日
同
社
紙
面
に

｢

新
会
長
に
坪
井
さ
ん

桐
生
西
Ｒ
Ｃ

新
役
員
来
社｣

と

題
し
て
大
き
く

掲
載
し
て
下
さ
い
ま
し
た

上
毛
新
聞
桐
生
支
局

表
敬
訪
問

後
日
桐
生
４
Ｒ
Ｃ
の

会
長･

副
会
長･

幹
事
の

お
名
前
を
写
真
入
り
で

載
せ
て
下
さ
る
そ
う
で
す


